

Vendredi, Hervé Féron participait au lancement de la 9^{ième} édition du festival de théâtre de Seichamps. Seichamps n'est pas situé sur sa circonscription, mais Hervé Féron, créateur des Rencontres Théâtrales de Tomblaine "Aux Actes Citoyens" et Rapporteur du Budget de la Culture à l'Assemblée Nationale était présent en voisin et ami pour soutenir cette belle manifestation organisée avec enthousiasme par Frédéric Egloff et l'équipe du Comité des Fêtes de Seichamps.

Ce festival est en évolution permanente, et bénéficie du soutien de la Municipalité qu'a rappelé le Maire Henri Chanut en présence de la députée de Seichamps Chaynesse Khirouni. Samedi matin, Hervé Féron arpentait sa circonscription comme il le fait chaque semaine. Il participait à l'assemblée générale de l'association du Beau à l'Atelier de Jarville. Cette association qui organise des centres de vacances depuis 60 ans au Tholy dans les Vosges ! Chaque année, elle permet l'accès aux vacances pour des centaines d'enfants, elle participe aussi à la formation de dizaines d'animateurs (formation BAFA), cette association est admirable de par l'engagement de ses membres, militants de l'Education Populaire pour cette cause noble , dans un contexte aujourd'hui de plus en plus compliqué... Le député Hervé Féron a pu obtenir 5000€ sur la Réserve Parlementaire cette année pour soutenir cette association.

Puis, le député était invité aux portes ouvertes de l'IUT Nancy-Brabois, toujours sur sa circonscription, sur le Campus de Villers-les-Nancy. Accueilli avec des partenaires et chefs d'entreprise par le directeur-adjoint de l'IUT Brice Vincent, Hervé Féron s'est intéressé en particulier aux différents stands d'information dans le hall d'accueil.



De nombreux jeunes en recherche d'orientation avaient de quoi s'informer.

Et puis plusieurs salles de travaux ont été visitées.



Ici, une expérimentation à partir d'un planétarium reconstitué pour une démonstration de Lifi (quand la lumière nous connecte...)

Les résultats de l'ASNL comme du SLUC sont un peu déprimants en ce moment (on se demande si il fallait confier une délégation aussi sérieuse que le sport à la Métropole à Pensalfini ?)...

Aussi dimanche, Hervé Féron, pour se remonter le moral, est allé voir jouer les filles du basket de l'ASPTT-Nancy-Tomblaine... Elles ont encore gagné !

Contre Orly (équipe 5ième de Nationale 3) : 74-41 !

Cette équipe est enthousiasmante, toute en combativité et son niveau de jeu progresse constamment.



L'équipe de basket féminine de l'ASPTT Nancy-Tomblaine actuellement deuxième de Nationale 3 est sponsorisée par l'entreprise Schweitzer de Ludres.